

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

口腔内写真の撮り方が、短時間でとても上達し、長年上手に撮れなかつた臼歯部やミラーが映り込んでしまっていた所でとても、中筋さんや渡辺さん~~にあべこ~~に的確なアドバイスを頂けて、改善する事が出来ました。何度も練習を重ねて、上手くいかないポイントを探求してきてからこそ、具体的でわかりやすい言葉で指導する事ができるのだと思い、私も努力し続けなければと感動しました。後輩に教える立場により、いつも無意識に感覚的にしている事が多いため、何が問題でどう言葉にしていいのか迷う事もあり、教える技術も向上させていく感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第二回のセミナー ありがとうございました。

この日に向けて、写真とx-rayの練習を頑張ってきたつもりでしたが、ヘアでやらせて頂いた 天田歯科のスタッフを見て、もっと頑張れないと反省しました。

ほぼ初めて写真を撮った方々と比べ、私たちの医院では以前から写真を撮っているにも関わらず、大差が無かった気がします。集中力を持って取り組む ~~意味~~ 必要性を感じました。

細部まできめ細やかに指導して頂き、1.5分で見違える程上達しました。

医院に帰ったら メンテナンスの患者さんの写真をたくさん撮って 実力にしていきます。

本日はありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

レントゲン写真の位置付け、口腔内写真撮影、
規格性のある資料の位置付けに対する大変さを改めて
感じました。
最初は時間かかりましたが、^{時間}多くも短縮でき、この間に
教えて頂きました。
クマードディスカッションも、他医院の診療状態など
DH同士の悩み相談も出来、楽い1日となりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで撮れていないのはわかつていいけど、どうしたら早く撮ねるようになるのかがわからんので、今後の診療の際には、撮り直しかつなりようしっかり身につけていきまーす。

まず、正確さ、そしてスピード、看者さんへの負担をいかに軽く
規格化のある資料をとれるか… 気持ちを新たに日々努力していきます。

個人的には、仕事の事をどうとか、日々の生活(家族)とのバランス、や
技術向上の為にやるべき事などを聞いて、今後の為にやっておこうとして。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

口腔内写真、最初は実像が写りづらかった
色々とコツを教けて頂き、実像が写らはずっと出来なくなった
ありました。

ミラーの平行性、ひらく、離焦点、そしてその位置で撮影する。
位置付けにからかうで撮影する時に镜子とミラーが動いてしまい
撮影出来ないで繰り返していくのがアドバイスで位置で撮影
出来ます=アドバイスです

自分がPCが良く知らない人のアプローチの仕方、考え方を
経験から教えて頂けるともわかりやすくありました。
良い状態の良い人へのアプローチ方法がとても大切で、良い状態を
維持してもらう為に先を見据えて話す出来るように知識、説明用ツールが
必要だと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

相互実習でテクニカルの位置づけでは 実際 患者役に
なつてみて インジケーターの入れ方や 痛くないよりな配慮が
とても大切だとと思いました。また、口腔内写真では 自分では
見つけられなかった クセを見つけることができました。そのクセのせいであ
りよくこれいらないと分かったので 自分の苦手な部分を克服できま
す。MTMの発表では 実際にスライドを作っていて 初診から
再評価まで 改善できたところ、問題点など さほどまことに
気付くことができなかったと 思います。また 口腔内写真で きれいにないと
口腔内を見てみると、とてもうれしかったです。

MTMの流れを決めて 日吉歯科の衛生エさんは へんご 指教してもらい、
へんごな考え方、伝え方があるのだと 分かりました
自分の考え方だけではなく、色々な方向から 物事を考えて患者さんと
接していく。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 治療が終わって メインテナスに移行する際の 自費の説明をどうにしたら良いか迷っていましたが、初期治療～再評価Ⅱまでの間の 患者教育が 重要なと教えて頂きました。
SPTは治療、メインテナスは維持の為に行うということを、自然と患者さんに意識してもらえるように、患者教育を行っていきたいです。
- 前回セミナー受講後より 口腔内写真の練習を行っていましたが、タイムは短くとっても、ミラーの端が入ったり、実像が写ったりしていました。今日教えて頂いたミラーの入ネ方や、開き方を、意識して、また練習を行っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回の口腔内写真撮影の相互実習では、
こちらの癖のご指摘やアドバイスをして下さり、日頃の練習でも
中々改善できなかった点が改善できたのだとも感謝しています。

患者役としてみていて、こちらも患者さん側の気持ちを良く
感じることができました。

今回教わっていたことを今後にも活かし、
更なるテクニックの向上、タイムの縮小に努めていますと感じました。
SPTからXレントゲンに移行する際、患者さんとのコミュニケーション
よいかや、意義の違いを教わっていましたとても勉強になりました。
スムーズな診療を行いつながらも一つ一つが丁寧に行われており、
当院にも是非取り入れ、更に患者さんの満足度による診療や
行えるよう努めたいと思います。

グループディスカッションでは症例に対する問題的や改善策を一輪に歩いて
いたのですが、様々な意見を聞くことができたので、二つの意見を活かして
これからについて患者さんと一緒に歩んでいきたいと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

はじめて、オーラルフィジシャン育成セミナーに参加させて頂きました。

口腔内写真、デンタルの基本をこれから教わって頂き、すごく分かりやすく、
実習も小生のあり写真に一步近づけました。また、
患者様を後にもたなこといつても2年目の私がですが、これからも
たくさん練習をして、規格性のあり写真に近づけてみたい、
日々頑張りたいと思ひます。

ディスカッションでも、改めて知識を深め、
MTMについて、症例発表を通してまさかなることを
学びました。今日学んだことを活かし、今度患者さんと、
関わっていきたいと思ひます。

教科書や、本では本馬鹿でいいことを、
実習を通して学ぶことができました。今日は本当にありがとうございました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

自分の苦手な場所がどういう規格性のある写真にできるか、
実際に通じて何を理解できました。

患者さんがつらい方法、時間の流れから、自分も改めてしゃべり
音でよく説明していくのが大切だと感じました。

誰がとも同じ規格性のあるものを撮っていふのも改めて
大切だと感じました。また、治療 ~~と~~ 前の説明、
音の

写真を撮る感じでした。

デスクションでは正例の患者さんで今後どうしたらいいか、
アドバイスをしていただきありがとうございました。

一人一人本来、未来のことを考へ予測してころんとも大切にして
改めて感じました。

OPで学んでみて病院へもちゃんといい医院に
つなげていく感じでした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

口腔内写真撮影では、日々患者さんの口腔内を撮っていますが、より規格性のある写真を撮る為に必要なことを学ぶことができました。鈴木さんのセミナーも受講しましたが、(基本は分かっていたつもりでして)無理は、体勢だったり、ちょっとした、ひと工夫で、規格性のある写真が撮れることが分かりました。今回の育成セミナーを受講していくだけではなく、得ることができなかつたものにはないかと思います。レントゲン撮影でも日々あまり評価されることがなかったので貴重な経験でした。

午後からのディスカッションも、他院さんの発表を聞き、これから、私にいかしていいかなどといけないこと等や、日吉診療所のDHさんのアドバイス、実際とのうにしていくのかと聞くことができとても参考になりました。次回、さらに成長した、内容でセミナーに参加できよう。日々、努力し頑張りたいと思います。

本日はありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。
MTMの基本となる資料取りについて確認させていただき、自分の問題点を見つけることができました。日々の診療を撮影するときには“規格性のある写真”ということには(?)ばかりを持ち言記録に残していくかと思います。
この資料は、今後クラウドサービスを取り入れるときにも必要で、今日実際には自分のデータをクラウドに入れてものを見せてもらい、私はこういった自分の情報が手元にあり、リスクを常にチェックできるには患者としては安心だな…と感じました。そして私のレトゲンを見てもらい意見を聞いてときには私も首から口唇に連続したかったな…と感じました。だからこそ口唇科さんは口コミがどんどん広まるんだろうな…とも思いました。私も実際はこういった感じでもらえるようにコミュニケーションをとるかと思います。

実際に衛生士さんにアドバイスをもらい、「予防」の考え方について教え
ていいただきました。私たちは「青年女性の方の来院が」に半健診
で来られた方です。SMの感染の時期に入る前に(、)かりそのことを伝えたり、
サポ取している方、サポ取ある可能性のある方へ私たちは教育する必要があり
ことを教えていただきました。このことは隠して医療にもらひえて
今後のことをいつい話し合います。

第3回おじい、たくさんのことができるようになるよ。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所